

コロナ終息祈願

ミンツだより

北本スクエアダンスクラブ Mints
総務部
第125号 2020年 10月 7日(水)発行

10月になり、東京都がGoToトラベルの対象になり、経済活動は徐々に元に戻りつつあります。しかし病気対策はここからが正念場です！ コロナウイルスだけではなくインフルエンザも流行り始める時期ですので、手の消毒と換気とマスクを徹底したうえで、お好きな秋の味覚をゲットしたりなどして、疲れた心と体をしっかり癒やしましょう！



みんなのWithコロナ

【北澤龍也さんより(ひろみさん代理投稿)】

きっと龍也は何にも言ってこないでしょう。
私から最近の写真を
我が家に来た時のプール遊びの時と先日保育園で運動会あったって!!



今晩は、ご無沙汰しています 2人とも何すること無しで...元気です。
機関紙届きました。有難う御座います。 【藤原正幸さんより】

皆様 お変わりございませんか？ 【大島和子さんより】
私も 夏向きマスクを作りました。
水に濡らすと涼しいです。いっつき 😊
マスクの下の方にリボンをつけ めくって水を飲めるようにしました。(カーブスマスクを参考)
先日「糸」というラブ ストーリーの映画を見てきました。
三密回避で 換気充分 お客さんは10人 ポツン ポツンでした。久しぶりに笑って 泣いてきました。
また みんなで 楽しく踊り 笑いたいですね 😊



久しぶりです コロナによる影響はほとんど無く、近くにある歴史資料館の庭で、体操や太極拳等をやり、その後桜 土手を歩いて1日1万歩を毎日のように友達と、6月 7月 からは他の趣味も始まり 身体は絶好調なのですが 前から悪かった目が さらに悪くなり、夜は運転出来ません なので例会には出られ無いので 退会したいと思います
皆さんには大変お世話になりました 楽しい時間でした ありがとうございます
皆さんには早く踊れる状況になる事を願っています 【田村智子さんより】

→ 寂しくなりますが、安全第一です。もしこの先またSDをやりたくなったら、屋間の例会を行うチームもあるしパーティーもあります！ どうかお元気で！！



今後も、ダンスに限らず、些細な日常の一コマでも、ちょっとおどじなお話でも何でも結構ですので、お気軽にお寄せください。例会でかるく話すような雑談レベルでOKです。
離れていても、独りじゃない！ ミンツメンバーやSDの仲間たちの日常を共有し、みんなで励まし合いながら頑張りましょう！



ミンツのHPは <https://ミンツ.club/> です。「ミンツ」は全角・カタカナです。